

Afirma presidente peruano que la corrupción está generalizada en todas las instituciones de su país



Lima, 16 ago (RHC) El presidente peruano, Martín Vizcarra, aseguró que la corrupción afecta a todas las instituciones de su país, al pedir apoyo a un referendo sobre reformas judiciales y políticas resistidas por sectores conservadores.

El gobernante hizo la convocatoria en una visita a la región central de Huánuco, donde recibió muestras de apoyo a la consulta, cuyos proyectos están en manos del Parlamento de mayoría conservadora y refractaria a los cambios, resalta Prensa Latina.

Horas antes, una nueva grabación judicial reveló que el abogado del expresidente Alan García, Genaro Vélez, realizaba coordinaciones con el juez Walter Ríos, uno de los más notorios de la red judicial corrupta cuyo descubrimiento motivó la propuesta presidencial de referendo.

'Para liberarnos de la corrupción necesitamos todo nuestro esfuerzo porque, lamentablemente, la corrupción se ha introducido en todas nuestras instituciones', dijo el mandatario, al precisar que el mal se extiende a los tribunales, los ministerios y los gobiernos regionales y municipales.

Se declaró optimista sobre la aprobación parlamentaria del referendo, aunque el Congreso de la República está sujeto a la mayoría parlamentaria que ejerce Fuerza Popular, que se resiste a la consulta, al igual que su aliado, el Partido Aprista, de García.

'Finalmente será la población la que definirá, porque hemos planteado que el pueblo no solo tiene la necesidad, sino el derecho de pronunciarse a través de un referéndum', añadió.

Entretanto, una grabación judicial del 28 de febrero de este año, divulgada por la prensa, evidencia que el abogado Vélez realizaba coordinaciones con el entonces presidente de la Corte Superior del Callao, Walter Ríos, hoy detenido e investigado por corrupción.

García es investigado por lavado de activos y ha intentado retirar del caso al drástico fiscal José Pérez, por supuesta falta de imparcialidad, sin conseguirlo, aunque el nuevo y criticado fiscal de la Nación, Pedro Chávarry, es considerado ligado al exgobernante.

Pérez ha sido sometido a un proceso interno en el Ministerio Público por declarar a la prensa que Chávarry no era la persona indicada para el cargo, investigación que puede terminar con su destitución, aunque él dice que solo ejerció el derecho de opinar.

El diario La República recordó que el exministro de Economía del primer gobierno de García (1985-90), César Vásquez, reveló años atrás que, cuando estaba en campaña electoral, García recibió un auto flamante como regalo de Mario Mendoza.

Mendoza es un empresario ligado al Partido Aprista que está preso y señalado como coordinador de la red judicial corrupta descubierta el mes pasado.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169132-afirma-presidente-peruano-que-la-corrupcion-esta-generalizada-en-todas-las-instituciones-de-su-pais>



Radio Habana Cuba